



Centre d'intérêt : « Enfants de tous les pays »

Niveau : 9.A.E.B

Sujet : Votre camarade de classe, dont les parents sont divorcés, commence à fréquenter des jeunes malveillants et agressifs. Ainsi, il plonge dans la délinquance et s'écarte du droit chemin.

Raconte comment vous avez réussi à le remettre sur la bonne voie et le dissuader de les côtoyer tout en lui donnant des conseils judicieux et en insérant dans votre récit des répliques.





Centre d'intérêt : "Enfants de tous les pays"



Production écrite :



Niveau : 9A.E.B

Mon meilleur ami, souvent de bonne humeur, ne cessait de me transmettre de l'énergie et de l'entrain. Toutefois, depuis un certain temps, sa bonne mine s'éteignait et son enthousiasme se dissipait. Un silence de mort régnait souvent sur son univers ombrageux. Il affichait un air maussade et la lueur de ses yeux s'étiolait. Ce chamboulement surprenant m'a beaucoup intrigué et m'a incité à intervenir pour le soutenir. Ainsi, comme "il n'existe pas de meilleur exercice pour le cœur que de se pencher pour aider quelqu'un à se relever", je l'ai abordé sur un ton affectueux :

- « - Cher copain, pourquoi tant de désolation et de mélancolie. Tu peux me confier ton secret. Personne ne le saura. Je te le promets.
- Je passe par des moments si affligeants. Je me sens abattu, accable et si étouffé, a-t-il répondu le cœur en détresse.
- Il n'y a de rose sans épines. C'est à nous de défier le sort et vaincre les aléas de la vie souvent contraignante et éprouvante, ai-je répliqué avec zèle.
- Comment s'en sortir de cet enfer alors que je ne suis qu'un pauvre enfant adoptif, abandonné, depuis longtemps par ses vrais parents ! Vraiment c'est navrant ! Comment un père ou une mère se débarrassent de leur enfant avec une telle insouciance comme si j'étais un pion ou un meuble que l'on casse là où il dérange le moins ! a-t-il avoué, l'air scandalisé.
- Comment as-tu appris cette sinistre nouvelle ? Tu es sûr de ce que tu viens de me révéler ? ai-je demandé éberlué et déconcerté.
- Mon cousin, un garçon insolent et effronté, m'a tout divulgué sur ton ton sournois et vexant ! Quant à ma mère adoptive, elle me l'a confirmé, les yeux larmoyants, et m'a tout dévoilé, a-t-il ajouté, foudroyé. »

Son aveu me bouleversait et éveillait en moi une vive compassion. Néanmoins, je me suis efforcé de me ressaisir, de dissimuler ma peine afin d'apaiser le chagrin de mon camarade, confus et déprimé.

« - Je comprends parfaitement ton affliction démesurée. Je pense que vivre au sein d'une bonne famille bienveillante, qui vous procure affection, bien-être et dignité, pourrait compenser ton désarroi implacable. Tes vrais parents pourraient te décevoir, et par conséquent, le destin serait plus amer et affreux, ai-je expliqué avec tact et subtilité. »

Mes paroles judicieuses et apaisantes touchaient mon ami et le réconfortaient. Ainsi, celui-ci a retrouvé sa gaieté et sa sérénité. Reconnaissant, ce dernier m'a remercié infiniment. Dès lors, j'étais très ravi et satisfait de cette métamorphose fructueuse. Dès lors, il est primordial de saisir toute opportunité susceptible de redonner confiance et assurance. Vraiment, il est vrai de dire que "Ne perds jamais espoir. Lorsque le soleil se couche, les étoiles apparaissent."



مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

